
г. Москва                                                                                       21 января 2022 г. 

Протокол № 26  

годичного собрания Попечительского совета  

Московского колледжа геодезии и картографии. 

В собрании приняли участие:  

1. Богатырев Никита Витальевич, ООО «Мип-строй № 1» начальник 

управления геодезическо – маркшейдерских работ 

2. Грошев Виктор Васильевич, учредитель журнала «Геопрофи» и 

генеральный директор ООО Информационное агентство «ГРОМ» 

3. Дмитриев Юрий Евгеньевич, начальник Управления государственного 

геодезического и земельного надзора РОСРЕЕСТРА 

4. Жеребцов Михаил Васильевич, председатель Совета Директоров АО 

«Мосгипротранс» 

5. Журавлев Александр Владимирович, АО «Мосгипротранс» 

6. Забнев Виктор Иванович, председатель Попечительского совета 

7. Игнатьев Роман Николаевич, генеральный директор ООО ПК 

«Горспецпроект» 

8. Куликов Сергей Александрович, ООО «Геостройизыскания» 

9. Марков Михаил Владимирович, генеральный директор ООО Фирма 

«Юстас» 

10. Паньков Игорь Евгеньевич, главный редактор журнала «Земельный 

вестник ГЕО». 

11.  Расторгуев Александр Александрович, представитель Военно-

топографического управления Генерального штаба Вооруженных Сил 

Российской Федерации 

12. Семенов Алексей Анатольевич, главный инженер Отдела «Инженерно-

геод. Изысканий» (№3) «Мосгоргеотреста» 

13. Сучилин Алексей Сергеевич, советник генерального директора ФГБУ 

«Центр геодезии, картографии и ИПД». 

14. Хинкис Геннадий Львович, директор МКГиК 

15. Шагаев Андрей Михайлович, учредитель, председатель Совета 

директоров ООО «Геостройизыскания» 

16. Шумова Наталья Евгеньевна, начальник отдела кадров Филиала ФГБУ 

«ФКП Росреестра» по  Московской области 

От МИИГАиК:  

1. Степанченко Алексей Леонидович, проректор по учебной работе  

2. Ниязова Юлия Михайловна, руководитель Аппарата ректора  



3. Купцова Дарья Евгеньевна, проректор по экономике и стратегическому 

планированию 

4. Челнокова Наталья Владимировна проректор по административно - 

правовой работе 

 

От МКГиК 

 

1. Базилевская Марина Львовна, методист по профориентации, 

ответственный секретарь приемной комиссии 

2. Емельянова Наталья Александровна, начальник канцелярии 

3. Пархомчук Петр Владимирович, заместитель директора по 

административно-хозяйственной работе 

Собрание избрало рабочий президиум в составе: 

Председатель собрания: Забнев Виктор Иванович 

Секретарь собрания: Емельянова Наталья Александровна 

В связи с тем, что собрание 2021 года проводилось в онлайн – формате, 

были вручены свидетельства принятым в 2021 году членам 

Попечительского совета: 

1. Дмитриеву Ю. Е. 

2. Жеребцову М. В. 

3. Журавлеву А. В. 

4. Семенову А. А. 

5. Сучилину А. С. 

В Попечительский совет поступило письмо генерального директора 

ООО «Мип-строй №1» Маслакова Константина Владимировича о 

рассмотрении возможности приема в члены  Попечительского совета 

Богатырева Никиту Витальевича – начальника управления геодезическо 

– маркшейдерских работ ООО «Мип-строй №1». Вопрос поставлен на 

голосование. 

За – 20, воздержались – 0, против – 0. 

Решение принято. 

Попечительский совет утвердил повестку дня: 

1. Отчет председателя Попечительского совета за 2021 год. 

2. Отчет исполнительного директора 

3. Доклад директора МКГиК  

4. Прения по докладу 



5. Выборы председателя и исполнительного директора 

Попечительского совета 

6. Принятие решения 

С вступительным словом к членам Попечительского совета обратился 

Степанченко Алексей Леонидович, проректор по учебной работе 

МИИГАиКа. 

По первому вопросу повестки дня выступил председатель 

Попечительского совета Забнев Виктор Иванович. В своем докладе он 

отметил роль Попечительского совета в подготовке и проведении 100-

летнего юбилея колледжа. Отчитался о работе Попечительского совета 

в 2021 году, о выполнении задач, которые были заложены в решении 

Попечительского совета, принятые собранием от 28 января 2021. 

Отметил, что в основном все задачи были выполнены, однако, часть 

вопросов не были решены. Это касается размещения на сайтах 

организаций – попечителей колледжа информации о приемной 

комиссии колледжа. Также не был организован и проведен творческий 

конкурс «Моя профессия». 

Предложил всем членам Попечительского совета продолжать активную 

помощь в решении задач, стоящих перед колледжем. 

По второму вопросу доклад исполнительного директора 

Попечительского совета Лузина Е.В. (в связи с его болезнью) зачитала 

секретарь собрания Емельянова Н.А.  

В своем отчете о проделанной работе за 2021 год доложено о вкладе 

членов Попечительского совета в жизнедеятельность колледжа, в том 

числе об участии в образовательном процессе, о помощи в проведении 

производственной и преддипломной практики, о назначении лучшим 

студентам колледжа именных стипендий, о передаче в учебный процесс 

оборудования, об информационной поддержке колледжа в отраслевых 

средствах массовой информации и др. Приведены данные о поступлении 

в Попечительский фонд финансовых средств и их расходовании. 

По третьему вопросу выступил директор колледжа Хинкис Геннадий 

Львович. Он подчеркнул помощь, поддержку и содействие колледжу со 

стороны Попечительского совета. Отчитался о деятельности колледжа 

за прошедший период, о выполнении задач, поставленных перед 

коллективом колледжа Программой развития учебного заведения. 

Рассказал о ходе учебного процесса, о кадровом обеспечении, о 

развитии материально-технической и учебной базы колледжа.  Доложил 

экономические показатели учебного заведения. Поделился проблемами, 

которые необходимо решать учебному заведению. 



В прениях по докладу выступили: 

1. Грошев Виктор Васильевич, учредитель журнала «Геопрофи» и 

генеральный директор ООО Информационное агентство «ГРОМ», 

отметил большую публикационную активность преподавателей 

колледжа. Журнал и в печатном виде, и на своем сайте дает 

материалы о деятельности колледжа, о проведении традиционных 

мероприятий, а также профориентационные материалы. 

 Издательством планируется в 2022 году размещать в каждом номере 

журнала «Геопрофи» рекламные модули о подготовке специалистов 

СПО по специальностям колледжа.  

2. Расторгуев Александр Александрович заместитель начальника 

Редакционно-картографического центра Военно-топографического 

управления Генерального штаба Вооруженных Сил Российской 

Федерации, рассказал о взаимодействии военно – топографической 

службы и колледжа. Это и прохождение производственной практики 

в воинских частях ВТС, участие специалистов в образовательном 

процессе, организация выставки старинных карт в 2021 году в 

колледже, передача в библиотеку колледжа трудов, посвященных 

военным топографам и картографам. Поделился планами по 

проведению в колледже военно-патриотического воспитания силами 

офицеров ВТУ, оказание информационной поддержки выпускникам 

– юношам, призываемым на военную службу, участие в 

традиционных мероприятиях колледжа. 

3. Шумова Наталья Евгеньевна, начальник отдела кадров Филиала 

ФГБУ «ФКП Росреестра» по Московской области, предложила на 

сайте колледжа создать раздел «Резюме», в котором выпускники 

колледжа могли бы размещать свои резюме, а работодатель мог бы 

их изучать и приглашать на собеседование для дальнейшего 

трудоустройства.  

4. Базилевская Марина Львовна, методист по профориентации, 

ответственный секретарь приемной комиссии, рассказала о 

востребованности профессий колледжа среди молодежи, результатах 

приемной компании 2021 года. Заострила внимание на исполнении 

одного из решений Попечительского совета о размещении 

информации о колледже на сайтах организаций попечителей. Было 

предложено проводить работу по привлечению абитуриентов из 

числа работников организаций на заочную форму обучения, и их 

детей, создание на сайтах попечителей колонки «Карьера» с 

размещением в ней информации о колледже. 



5. Дмитриев Юрий Евгеньевич, начальник Управления 

государственного геодезического и земельного надзора 

РОСРЕЕСТРА, рассказал о реорганизации отрасли, создании 

публично-правовой компании "Роскадастр" для повышения 

эффективности деятельности в сфере недвижимости и 

пространственных данных, при этом полномочия учредителя 

"Роскадастра" от имени РФ будет осуществлять Росреестр. Создание 

новой структуры позволит задействовать выпускников колледжа. 

Предложил проработать вопрос о заключении соглашения о 

проведении практики и трудоустройстве выпускников с новыми 

структурами отрасли. 

6. Шагаев Андрей Михайлович, учредитель, председатель Совета 

директоров ООО «Геостройизыскания», рассказал о возможностях 

своей организации в проведении профориентационной работы, 

предложил проведение экскурсий для студентов колледжа на 

выставку старинного геодезического оборудования, размещенной в 

ГСИ. 

По пятому вопросу, в связи с истечением срока исполнения 

полномочий председателем и исполнительным директором 

Попечительского совета проведены выборы. 

 Были предложены кандидатуры: 

1.  Председатель Попечительского совета - Забнев В. И. 

За – 20 голосов, воздержались – 0, против – 0. 

Решение принято. 

2. Исполнительный директор Попечительского совета – Лузин Е.В. 

За – 20 голосов, воздержались – 0, против – 0. 

Решение принято. 

По шестому вопросу – принятие решения, председатель собрания 

зачитал проект решения, которое, после обсуждения, принято за основу. 

 

Председатель Попечительского                         В.И. Забнев 

 Совета колледжа             

  

Секретарь                                                                        Н.А. Емельянова 



 

 


